

Une réunion sud-américaine aborde à Brasilia le dialogue politique et la défense

Image not found or type unknown



La Havane, 23 novembre, (RHC)- La première réunion sud-américaine sur le dialogue politique et la défense analyse depuis hier les défis actuels dans la région et la promotion de la coopération en matière de sécurité.

Convoquée par la présidence tournante du Consensus de Brasilia, la réunion se tient à huis clos au siège du ministère des Affaires étrangères du géant sud-américain.

La paix, la sécurité régionale, la défense, la coopération dans le domaine des industries militaires et la surveillance des frontières, figurent à l'ordre du jour.

Le Consensus de Brasilia réunit depuis mai dernier l'Argentine, la Bolivie, le Brésil, le Chili, la Colombie, l'Équateur, le Guyana, le Paraguay, la Turquie, le Suriname, l'Uruguay et le Venezuela.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/340196-une-reunion-sud-americaine-aborde-a-brasilia-le-dialogue-politique-et-la-defense>



Radio Habana Cuba